

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

10. Juni 2020

Beginn 18:09

Ende

Anwesende Christian, Christopher, Daniel, Leo, Lukas, Dennis, Peter, Saskia, Simon

Redeleitung Christopher

Protokoll Daniel

Termine

Juni	12.	19:00	Mathebau-Pubquiz siehe Mail
	26.-27.		NarKoSe
Juli	6.		3. OWO-Plenum

Schriftliche Kunde



Notices of the AMS

Der Verein hat Post bezüglich des Matheballs

Die OWO-Orga hat einiges an Post bekommen

@ Es gibt erste Pläne für den Neubau, siehe TOP.

Arbeitsaufträge

Kleiderstange (Carl; n/∞)

BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ mit $m \ll n$)

HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)

Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)

Athene-Preis (Simon; 1/1) Simon hat einen neuen Text formuliert und an Cornelia und Herrn Wedhorn geschickt

TOP 1: Ana II

Die Verantwortlichen haben in der Ana II keine Zeit mehr, um vernünftig Integrale im Mehrdimensionalen durchzunehmen, sie werden also noch kein Pfadintegral gesehen haben, wenn sie Complex Analysis hören. Ein paar der Übungsleiter*innen sprechen mit den Assistent*innen, je nachdem, wie die Verantwortlichen damit umgehen wollen, wollen wir eventuell noch mit den Ana3-Dozenten reden.

TOP 2: TUDay

Der TUDay fand über ein Videoportal statt. Es gab einen Stream, in dem Frau Schwarz, Cornelia und Peter ein bisschen was erzählt haben. Anschließend gab es Gruppenchats, in denen einige Fragen beantwortet wurden.

TOP 3: Begrüßungsgespräche

Für die Begrüßungsgespräche werden noch Studierende gesucht. Außerdem sollte braingestormed werden, in welchem Rahmen wir begrüßen wollen, also via Zoom oder live in kleinen Gruppen. Wir fragen über fs nach, wer sich darum kümmern will.

TOP 4: Lehre im Wintersemester

Im Wintersemester soll ähnlich wie aktuell keine nicht-notwendige Präsenz-Lehre stattfinden. Dazu hat das Präsidium eine Mail an alle Studierenden geschickt.

TOP 5: OpenLearnWare

Christian sucht eine Person, die ihm die Überzeugungsarbeit zur OpenLearnWare abnimmt.

TOP 6: Neubau

Die Pläne für den Neubau gehen voran. Heute morgen fand ein Zoom-Meeting statt, indem Herr Betz über die neuesten Ereignisse berichtet hat, leider war aber niemand von den in der Sitzung Anwesenden dort. Wir schauen uns die Pläne an und wollen auf Herrn Betz zugehen.